

## Prolog

# Pendidikan yang Menjadi Perhatian Perempuan

Dalam setiap perbincangan perempuan, terutama para ibu sering kita mendengar keluhan soal sekolah anak-anaknya. Tidak sedikit yang mengeluh betapa mahalnyanya sekolah pertama dan menengah, atau kesulitan mendampingi anak-anaknya menyelesaikan pekerjaan rumah untuk berbagai mata pelajaran. Perbincangan tentang pendidikan telah menjadi tema besar dan masuk ke rumah-rumah, dan menjadi salah satu beban pikiran para ibu yang ingin anak-anaknya pintar dan maju.

Kita masih diingatkan oleh salah satu kasus yang mencuat dan menjadi tema utama di media massa, bagaimana seorang ibu membela anaknya yang tidak mau memberikan contekan pada saat ujian, dan tak disangka pembelaan sang ibu ini justru berbalik menjadi cacian masyarakat di sekitarnya. Bahkan isu ini mengakibatkan para pejabat pemerintah perlu membuat pernyataan di media.

Sudah lama tema pendidikan sangat dekat dengan perempuan. Tidak sedikit pula perempuan yang memiliki profesi pekerjaan sebagai guru. Gerakan perempuan sejak zaman pra kemerdekaan juga banyak memilih pendidikan sebagai modal emansipasi dan melepas diri dari penjajahan. Dalam kebudayaan, hampir sepanjang zaman perempuan dituntut dalam peran mendidik, terutama ketika dia sudah menjadi ibu, untuk mendidik anak-anaknya. Namun para perempuan ini banyak yang tidak memahami ada apa sebetulnya dibalik persoalan pendidikan.

Pada masa ini persoalan pendidikan tidak dapat lepas dari persoalan kebijakan negara. Masyarakat sangat bergantung pada sistem pendidikan yang berlaku. Dalam wacana Millenium Development Goals, pendidikan telah dicanangkan sebagai hak masyarakat yang harus dipenuhi. Oleh karena itu sistem dan infrastrukturnya perlu dibangun sesuai dengan kebutuhan masyarakatnya. Namun dari banyak keluhan yang terjadi, kita perlu mengetahui apa sebetulnya yang terjadi dengan sistem dan infrastruktur pendidikan kita.

Jurnal Perempuan kali ini menyajikan satu lagi tema pendidikan, sebagai salah satu pengetahuan penting untuk mengetahui problem dan apa yang perlu dilakukan dalam pendidikan, yang disadari bahwa tema pendidikan saat ini menjadi perhatian perempuan Indonesia. (MA)